



Mekseb Debesay vom Team Bike Aid. Foto: Bike Aid

16.03.2015 15:48

Bike Aid-Fahrer Debesay gewinnt zwei UCI-Rennen in Algerien

Setif (rad-net) - Der eritreische Rennfahrer Mekseb Debesay vom deutschen Continental-Team Bike Aid hat der Tour International de Blida (UCI 2.2) und dem Criterium International de Setif in Algerien (UCI 1.2) seinen Stempel aufgedrückt. Binnen vier Tagen konnte der 23-Jährige drei Siege feiern - zwei Tagessiege und einen Gesamtsieg.

Debesay hatte sich gleich zu Beginn der Tour International de Blida mit seinem Tagessieg an die Spitze des Gesamtklassements gesetzt und verteidigte bis zum Schluss seine Führung. Das Criterium International de Setif gewann Mekseb Debesay nach 96 Kilometern im Sprint einer größeren Gruppe. Der Bike Aid-Fahrer setzte sich gegen Abdelbaset Hannachi (Groupement Sportif des Petrolier Algerie) und Bilal Saada (Velo Club Sovac) durch.

Zurück